

2009年5月28日  
郵便事業株式会社

**国際的郵便事業アライアンス  
カハラ・ポスト・グループのCEO会合を京都で開催**

世界主要9カ国の郵便事業体で構成するカハラ・ポスト・グループ（以下、KPG）は、国際スピード郵便（EMS）の品質向上、サービス強化等について2003年の創設以来毎年メンバー郵便事業体のCEOによる年次会合を開催し、その充実を図ってきており、本年は郵便事業株式会社（東京都千代田区 代表取締役会長 CEO 北村憲雄）が議長となり、以下によりCEO会合を開催いたします。CEO会合には、全メンバーの郵便事業体のCEOが出席する予定です。

**1 日 時**

7月8日（水）9：00～18：00（非公開）

※プレスイベント（共同記者会見）を11：00～12：00に開催

**2 場 所**

京都・ウェスティン都ホテル

（京都府京都市東山区三条けあげ 電話：075-761-0253）

**3 年次会合の概要**

KPGメンバー会社間における継続的な商品・サービスの共同開発、マーケティング活動及びグローバルネットワークの拡大、今後のアライアンスの戦略等について討議を行ないます。

以上

**（参考）**

KPGは、オーストラリア、中国、香港、日本、韓国および米国の環太平洋地域の主要郵便事業体が、主に国際スピード郵便（EMS）の品質向上を目的として、2003年に設立しました。現在は、創設メンバーに加え、スペイン、英国、フランスおよびシンガポールの郵便事業会社を迎え、アライアンスを発展・拡大しています。KPGでは、国内外を問わず、差出人から受取人まで、顧客への透明性を提供するための技術及び統合されたネットワークを活用した高度でシームレスな信頼性のあるサービスを実現し、更なる展開を目指して様々な取り組みを行っています。